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392
 млн рублей выделят 
власти региона на 
расселение жителей 
аварийных домов
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НОВОСТЬ

 Из тысяч складываются миллионы                      

Краевед 
написал  
книгу 
о богучарском 
комсомоле

52

Десантник 
подарил себе 
восхождение 
на Эльбрус

2

Долги в Фонд капитального 
ремонта растут
Богучарский район оказался на 33 месте в областном 

рейтинге по взносам за капремонт

Долг
 составляет

7,9
млн. рублей

Авария унесла 
человеческую жизнь

ДТП случилось на 735 км авто-
дороги М-4 «Дон» в 2.05 суб-
боты, 4 августа. Водитель ав-
томобиля MAN, 53-летний жи-
тель Тверской области, двигаясь 
со стороны Москвы в направле-
нии Ростова-на-Дону, не выбрал 
безопасную скорость и дистан-
цию до идущего впереди него 
КамАЗа и столкнулся с ним. В 
результате водитель MAN от по-
лученных травм скончался на 
месте, его пассажир, 20-летний 
житель Тверской области, с те-
лесными повреждениями раз-
личной степени тяжести был до-
ставлен в районную больницу. 
Полицейские устанавливают об-
стоятельства происшествия.

Прошли сборы 
юнармейцев

С первого по пятое августа на 
базе детского оздоровительно-
го лагеря «Приозерье» рабо-
тал оборонно-спортивный ла-
герь «Юный танкист». В нем по-
бывал 31 юнармеец Богучар-
ского района. С ними проводи-
лись занятия по строевой, фи-
зической и тактической подго-
товке, юноши и девушки изуча-
ли устав по несению карауль-
ной службы. На полигоне воен-
ной части №91711 были орга-
низованы и проведены стрель-
бы из боевого оружия АК-74. 
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Депутат 
облдумы 
пообещал 
богучарцам 
свою помощь
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА

2

Делегация из Воронежской области 
приняла участие в совещании о разра-
ботке и реализации нацпроекта «Ма-
лое и среднее предпринимательство 
и поддержка индивидуальной пред-
принимательской инициативы». Ме-
роприятие прошло в Минэкономраз-
вития под председательством мини-
стра Максима Орешкина. Представи-
тели региона рассказали, как в регио-
не развивается малый и средний биз-
нес и на какие меры поддержки мо-
гут рассчитывать предприниматели.

ПОЧЕМУ 
ВЛАСТИ РЕШИЛИ 
СОСРЕДОТОЧИТЬСЯ 
НА РАЗВИТИИ МАЛОГО 
И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА

Глава Воронежской об-
ласти Александр Гусев 
считает поддержку ма-
лого и среднего пред-
принимательства одним 
из важнейших направле-
ний в развитии региона. 
Соответствующий пункт 

есть в «Стратегии-2035». Задача, кото-
рую Александр Гусев ставит перед регио-
ном, – к 2023 году увеличить количество 
предприятий малого и среднего бизне-
са в 1,4 раза, а к 2028 году – в 1,8 раза.

По мнению главы региона, система 
гос поддержки для крупных предприя-
тий налажена – теперь необходимо со-
средоточиться на поддержке малого и 
среднего бизнеса.

– В последние годы мы были увлече-
ны – и это было правильно на том этапе – 
привлечением в регион крупных, уже со-
стоявшихся производителей – например, 
в сферу животноводства. Сейчас мы кон-
статируем, что по объему сельхозпроиз-
водства область стабильно присутству-
ет в первой десятке субъектов РФ. И это 
результат успешной работы последних 
пяти-шести лет. Но крупным предприя-
тиям уже и помогать не нужно. А вот к 
мелким производителям мы сами долж-
ны прийти на помощь, – рассказал жур-
налистам Александр Гусев.

Глава региона отметил, что необходи-
мую поддержку получат инициативные 
предприниматели.

КАКИЕ НОВЫЕ 
МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ 
ВВЕДУТ В РЕГИОНЕ

Создание единой 
структуры для помощи 
предпринимателям

Новая структура будет оказывать по-
мощь предпринимателям по принципу 
одного окна. Бизнесмены смогут сори-
ентироваться в большом перечне мер 
господдержки.

– В регионе уже сейчас успешно ра-
ботает множество организаций и ве-
домств, вместе составляющих инфра-
структуру поддержки предпринимате-
лей. Это и департамент предпринима-
тельства, и Центр поддержки предпри-
нимательства, и Центр поддержки экс-

порта, и целый финансовый блок, кото-
рый обеспечивает предпринимателей 
бюджетными кредитами с низкой про-
центной ставкой, и 23 центра поддержки 
бизнесменов в районах. Есть отдельные 
программы поддержки у департаментов 
аграрной политики и промышленности. 
Все это для малого бизнеса. Но едино-
го органа, который бы связывал все эти 
структуры, нет, – отметил директор Цен-
тра поддержки предпринимательства Во-
ронежской области Константин Корнев.

Создание индустриальных 

парков

Индустриальные парки – это специ-
альные территории, предназначенные 
для размещения новых производств. 
Они обеспечены энергоносителями, 
инфраструктурой, административно-
правовыми условиями.

В регионе уже действуют три государ-
ственных индустриальных парка и один 
частный, но чаще всего их резидентами 
становятся крупные компании. По пору-
чению Александра Гусева в Воронежской 
области проводится работа по созданию 
инвестиционных площадок для размеще-
ния малых и средних предприятий. Одна 
из них действует в индустриальном пар-
ке «Масловский».

Дополнительные площадки для мало-
го и среднего бизнеса планируют соз-
дать в некоторых районах Воронежской 
области. По прогнозам региональных 
властей, эти меры позволят разместить 
более 70 субъектов малого и среднего 
предпринимательства, создать свыше 
3,5 тыс. рабочих мест. Объем инвестиций 
резидентов превысит 20 млрд рублей.

КАКИЕ ЗАДАЧИ СТОЯТ 
ПЕРЕД МАЛЫМ И 
СРЕДНИМ БИЗНЕСОМ 
В ВОРОНЕЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ

Увеличение экспорта товаров

Глава региона Александр Гусев не раз 
заявлял, что в регионе необходимо орга-
низовывать мероприятия для стимуля-

ции экспорта. Принято думать, что Воро-
нежская область в основном экспортиру-
ет сельхозпродукцию, однако директор 
Центра поддержки экспорта Воронеж-
ской области Роман Голованев уверяет, 
что это далеко не так:

– У нас структура экспорта достаточ-
но развита. Мы продаем за рубеж все: 
от молока и пряников до высокотехно-
логичных товаров для космической ин-
дустрии. По статистике, на начало 2018 
года регион поставляет свои товары бо-
лее чем в 100 стран. Достаточно ощути-
мую часть этих товаров произвели ма-
лые и средние предприниматели. Также 
у нас существует экспорт услуг. К при-
меру, всем известно, что в Воронеж-
ской области очень сильные, квалифи-
цированные программисты. Наши ребя-
та заключают договоры с иностранны-
ми компаниями и успешно им помогают.

Чтобы о воронежских производителях 
узнали за границей, регион регулярно 
участвует в торговых выставках за ру-
бежом. В 2017 году региональные пред-
приниматели представили свои товары 
в Беларуси, Казахстане, Эстонии, Арме-
нии, Германии и даже в ОАЭ.

Специалисты Центра поддержки экс-
порта не только помогают предпринима-
телям найти новых зарубежных партне-
ров, но и при необходимости дают ком-
петентные консультации по ведению пе-
реговоров, а также находят перевод-
чика для составления и оформления 
договоров.

Активное участие 

в государственных закупках

Еще один важный аспект развития ма-
лого и среднего предпринимательства – 
участие мелких компаний в системе гос-
закупок. По мнению Александра Гусева, 
долю небольших фирм в этих процессах 
необходимо увеличить до 30%.

– Мы много об этом говорили, и я счи-
таю, этого можно добиться за счет децен-
трализации процессов торгов, что может 
и должно привести к более активному 
участию малого бизнеса в государствен-
ных и муниципальных закупках, – отме-
тил глава региона.

В Воронежской области уже начали 
готовить соответствующую норматив-
ную базу.

Лилия СЛАНЦЕВА

Александр Гусев рассказал 
о поддержке предпринимателей 
в Воронежской области
Число небольших предприятий в регионе 

должно вырасти вдвое к 2028 году

Власти региона выделят 
392 млн рублей 
на переселение жителей 
из аварийных домов

Соответствующий документ опу-
бликовали на официальном право-
вом портале облправительства 
1 августа.
Согласно документу, переселять 
будут из домов, которые признали 
аварийными после 1 января 2012 
года в рамках региональной госпро-
граммы «Обеспечение качествен-
ными жилищно-коммунальными 
услугами населения Воронежской 
области». Еще около 200 млн ру-
блей направят на переселение жи-
телей семи субъектов региона.
Среди них – Борисоглебский го-
родской округ, Бобров, Айдаров-
ское сельское поселение Рамон-
ского района, Грибановское город-
ское поселение, Стрелицкое город-
ское поселение Семилукского рай-
она, Каменское городское поселе-
ние, Песковское сельское поселе-
ние Поворинского района, Березов-
ское сельское поселение Бутурли-
новского района, а также Эртиль и 
Семилуки. Из жилья, признанного 
аварийным до 2012 года, с 2008 по 
2017 год переселились 14,7 тыс. жи-
телей области.

Аграрии региона собрали 
второй миллион тонн зерна

Аграрии собрали второй милли-
он тонн зерна. Об этом сообщил 
пресс-центр правительства области 
2 августа.
Обмолочено зерновых и зернобобо-
вых культур на площади 622,3 тыс. 
га, или 42,7% (1456,6 тыс. га) при уро-
жайности 32,3 ц /га. В Богучарском, 
Россошанском, Кантемировском, 
Павловском и Калачеевском районах 
преодолели отметку в 100 тыс. т.
Наибольшую урожайность (свыше 
40 ц/га) получили в Нижнедевицком 
и Репьевском (44,5 ц/га), Хохоль-
ском (44,1 ц/га), Лискинском (42,5 
ц/га), Острогожском (41,7 ц/га), Ра-
монском (40,8 ц/га), Новоусманском 
(40,3 ц/га) районах.

Десантник из области 
покорил Эльбрус на свое 
35-летие

Десантник из Борисоглебска 
35-летний Александр Телегин поко-
рил Эльбрус в день своего рожде-
ния. Мужчина поднялся на высоту 
5 642 м 25 июля.
Группа альпинистов сформирова-
лась случайным образом. Помимо 
Александра в нее вошли четыре че-
ловека – туристы из Екатеринбурга, 
Новороссийска и семейная пара из 
Самары. Группу сопровождали два 
гида. Перед самым восхождением 
к ребятам присоединился иранский 
путешественник, который приехал 
из Москвы на Кавказ полюбоваться 
горными красотами.
Борисоглебец поднял на верши-
ну три флага – благотворительно-
го фонда имени Героя Советского 
Союза Николая Анатольевича Куз-
нецова и знамена ВДВ и «Пешего 
марша Победы».



Депутат Воронежской областной 
Думы Александр Пешиков провел при-
ем для богучарцев в администрации 
района в пятницу, 3 августа. Просить 
помощи в решении имеющихся про-
блем к законодателю пришли более 25 
человек. 

Дом может развалиться 

до капитального ремонта

С просьбой ускорить начало капиталь-
ного ремонта одного из многоквартирных 
домов, расположенных на въезде в Ку-
пянку, обратилась к законодателю жи-
тельница села Елизавета Стенюшкина. 
Женщина пояснила, что нуждаются в ка-
питальном ремонте четыре десятиквар-
тирных дома, три из которых построены 
в 1929 году.

– Получилось так, что я живу в одном 
их этих домов. И почему-то именно его ка-
питальный ремонт был отложен до 2022 
года, а остальные по документам будут 
отремонтированы намного раньше, – рас-
сказала Елизавета. – Наш дом может про-
сто не дожить до капитального ремонта. 
Чтобы узнать причину отказа, мы обраща-
лись в вышестоящие структуры, но нам 
ответили, чтобы все вопросы мы зада-
вали главе Поповского поселения Оль-
ге Ленченко.

Пришедшая на прием вместе с житель-
ницей Купянки Ольга Александровна по-
яснила:

– Мы подавали заявки на ремонт че-
тырех домов, но один по каким-то причи-
нам отложили, хотя люди отчисления в 
Фонд капитального ремонта делают ис-
правно. Строение нуждается прежде все-
го в крыше, старая протекает. А ответ-
ственные люди остановили внимание на 
замене электросетей.

Выслушав обе стороны, Александр Пе-
шиков сказал:

– В рамках моего статуса у меня воз-
можностей узнать причину отказа боль-
ше. Этим я и займусь в самое ближай-
шее время. Логики в том, чтобы откла-
дывать капитальный ремонт, я не вижу, 
тем более, если крыша обветшала, элек-
трика за три с лишним года будет снова 
нуждаться в замене. 

В завершение беседы депутат сказал, 
что в течение двух недель даст сельча-
нам ответ.

Школьные нужды

Жительница села Криница попросила 
Александра Пешикова посодействовать в 
установке спортивной площадки.

– В школе нет спортзала, но, несмотря 
на это, наши дети занимают призовые ме-
ста в спортивных соревнованиях. Побеж-
дали в турнирах по волейболу и лапте, – 
сказала сельчанка.

– Сколько детей учится в школе? – по-
интересовался депутат областной Думы.

– Будет в этом году обучаться 41 ребе-
нок, а в прошлом было 37. Молодежь из 
нашего села не уезжает. Вопрос по по-
воду спортплощадки уже поднимали ра-
нее, но пока ничего, к сожалению, не из-
менилось.

Сельчанка также сказала, что еще 
нужны средства на ремонт крыши в шко-
ле, отметив, что здание построено в 40-е 
годы прошлого века. 

– Может быть, скооперируемся с депу-
татами районного Совета и вместе решим 
ваши проблемы, – резюмировал Алек-
сандр Александрович.

Тему ремонта здания Монастрыщин-
ской школы завела на встрече с Алексан-
дром Пешиковым жительница села, пен-
сионерка Любовь Неговора. 

– Я считаю, что школа в плачевном со-
стоянии. Вообще не понимаю, как такое 
здание комиссия, осуществляющая при-
емку, могла допустить его к дальнейшей 
эксплуатации, – пожаловалась сельчанка. 
– Как-то зашла внутрь, а там полы «пля-
шут». Разве это нормально? А еще я узна-
ла, что в 2009 году было выделено на ре-
монт девять миллионов рублей, куда пош-
ли эти деньги? 

– Мы выясним, есть ли причина для 
беспокойства, – ответил Александр Алек-
сандрович. 

Также он посоветовал женщине под-
нять эту тему на Дне администрации рай-
она, которые проходят в каждом населен-
ном пункте. 

О пенсиях и внимании 

к пожилым людям

Одна из пенсионерок попросила депу-
тата помочь разобраться, почему ей не-
правильно насчитали стаж работы.

– Я на пенсии с 2004 года, никогда не 
обращала внимание на то, сколько мне 
в Пенсионном фонде насчитали стажа, 
пока не решила оформлять кредит. Тогда-
то и узнала, что вместо 40 лет, мне насчи-
тали 37, – сказала женщина. 

В Пенсионном фонде жительнице Богу-
чарщины сделали перерасчет, но все рав-
но не засчитали семь месяцев.

– Я изучу ваш вопрос и сообщу пути ре-
шения проблемы. Дайте мне время, – от-
ветил депутат. 

Пенсионер из села Данцевка пожало-
вался депутату на то, что людям пожи-
лого возраста местные власти уделяют 
не так много внимания, как хотелось бы 
старикам.

– Я всю жизнь проработал в Богучар-
ском районе, как и многие мои земляки, 
немало сделал на благо родного края, 
но почему-то после того, как вышел на 
пенсию, обо мне забыли. Я многого не 
прошу, просто хочется, чтобы пенсионе-
ров поздравляли с праздниками, как это 
делает губернатор области, – пояснил 
сельчанин.

– Мы обратим внимание на крик души 
людей, которые служат примером для мо-
лодежи, забывать о вас ни в коем слу-
чае нельзя, – сказал Александр Пешиков.

Присутствовавший на приеме помощ-
ник депутата Владимир Забудько пообе-
щал поднять эту тему в беседе с пред-
седателем районного Совета ветеранов 
Виктором Ениным.

Беда пришла неожиданно

18 марта текущего года семья из села 
Свобода лишилась жилья из-за пожара. 

– Мы с мужем были на выборах, когда 
все произошло, возвращаемся домой, а 
жилище горит, – рассказала на приеме 
у Александра Пешикова хозяйка постра-
давшего от пожара дома. 

Причиной возгорания стала неисправ-
ность в морозильной камере. Супруги 
остались без жилья и вещей. На помощь 
пришли знакомые.

– Неравнодушные люди очень помог-
ли нам. 25 тысяч рублей собрали земля-
ки, – сказала сельчанка. – Но еще многое 
предстоит сделать. Прежде всего до хо-
лодов нам надо покрыть крышу, а денег 
у нас на это нет. Просить очень не удобно, 
ведь мы никогда ни к кому не обраща-
лись, а вот теперь сложилась такая ситу-
ация, выхода из которой без поддержки, 
мы не видим.

– Не нужно стесняться просить о по-
мощи, – сказал Александр Александро-
вич. – Жизнь такова, что в беде может 
оказаться каждый из нас. Сегодня вы 
пришли ко мне, а завтра, может, я буду 
вынужден попросить о помощи у вас. 

Чтобы ускорить решение вопроса, де-
путат порекомендовал сельчанам в тече-
ние нескольких дней посчитать, сколько 
и какие стройматериалы требуются для 
восстановления крыши, и сообщить ему. 

– Постараемся вам помочь, – заверил 
супругов Александр Пешиков. 

Про съемки фильма о Героях 

Руководитель общественной организа-
ции «Мой Богучар» Иван Шевцов расска-
зал на приеме у Александра Пешикова о 
том, что он вместе с одной из воронеж-
ских киностудий снимает цикл фильмов 

о Героях Советского Союза, в честь кото-
рых названы улицы Богучара. Первый из 
фильмов, посвященный фронтовику Ива-
ну Аплетову, сняли осенью 2017 года, ак-
терами в нем стали земляки Героя, жите-
ли села Сухой Донец, в котором он родил-
ся. Большую часть ролей сыграли школь-
ники, для которых это, по словам Ивана 
Шевцова, стало частью патриотическо-
го воспитания. Премьеру фильма при-
урочили к 75-летию освобождения Богу-
чарского района от немецко-фашистских 
захватчиков и показали в Суходонецком 
сельском Доме культуры 19 декабря про-
шлого года. 

– В сентябре мы планируем приступить 
ко второму фильму. Но нам не хватает 
средств на то, чтобы оплатить работу опе-
раторов. Каждый такой фильм стоит око-
ло 30 тысяч рублей, – сказал Иван Шевцов.

– Мне интересна ваша задумка. В пер-
вую очередь я постараюсь решить не тре-
бующие отлагательств проблемы богу-
чарцев, которые поднимались сегодня на 
приеме. А вашим вопросом обязательно 
займемся чуть попозже, – сказал депу-
тат. – Нужно сделать так, чтобы фильм 
получился отличным!

Двери в клубе и дороги

Затрагивали в беседе с депутатом об-
ластной Думы сельчане и другие темы. 
Так, к примеру, художественный руково-
дитель Монастырщинского Дома культу-
ры Анна Пешикова попросила посодей-
ствовать в замене дверей в здании. 

– Я буду объезжать все населенные 
пункты района осенью, пообщаюсь с жи-
телями Богучарщины. Посещу и Мона-
стырщину, – сказал законодатель. – Ду-
маю, тогда и займемся решением вашей 
проблемы, подождете месяц-два? 

– Конечно подождем! 
С просьбой помочь в ремонте дорог 

пришли на прием к Александру Пешико-
ву жители Красногоровки и Терешково. 
Сельчане рассказали, что тему эту подни-
мали неоднократно, но работы идут очень 
медленными темпами, а некоторые участ-
ки и вовсе остаются без внимания. Эту и 
все остальные просьбы обратившихся де-
путат взял на заметку. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора
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3     ВЛАСТЬ – ОБЩЕСТВО

 На приёме – житель Красногоровки Дмитрий Усенко 

О ветхих многоквартирных домах, помощи 
погорельцам и внимании к пенсионерам
Богучарцы затронули самые наболевшие темы на встрече с Александром Пешиковым



С тех пор, как в Воронежской области 
начал действовать Фонд капитального 
ремонта, прошло почти четыре года. 
Нововведение собственники помеще-
ний многоквартирных домов воспри-
няли по-разному. Кто-то начал вносить 
плату сразу, кто-то после некоторых 
раздумий, а кто-то до сих пор не же-
лает пополнять общую казну. 

По информации старшего 
инспектора отдела по 
строительству и архитек-
туре, транс   пор  ту, топ-
ливно-энергетическому 
комплексу, ЖКХ админи-
страции Богучарского 

района Натальи Прядковой, не все бо-
гучарцы – собственники квартир в много-
квартирных домах добросовестно отно-
сятся к уплате взносов на капитальный 
ремонт. Как результат – наш район зани-
мает по этому показателю предпослед-
нюю строчку. По состоянию на июль 2018 
года задолженность составила 7,99 млн 
рублей. Есть такие владельцы квартир, 
которые задолжали по 10 и более тысяч 
рублей, есть должники со стажем. Ната-
лья Сергеевна привела еще такие фак-
ты: фонд ни разу не получил взнос от соб-
ственников 409 квартир Богучарского 
района. 

Чем неплатежи могут обер-
нуться для должников, ре-
дакция «СН» попросила 
рассказать начальника от-
дела общественных свя-
зей и информационных 
технологий ФКР Воронеж-

ской области Василия Смольянова.

Он пояснил, что фонд проводит посто-
янную работу по принудительному взы-
сканию взносов за капремонт. Процеду-
ра проводится в судебном порядке. По его 
словам, в 2018 году мировым судьям Во-
ронежской области подано более пяти ты-
сяч заявлений на выдачу судебных при-
казов о взыскании долгов с владельцев 
квартир на сумму 47, 1 млн рублей. В их 
числе есть и решения судов в отношении 
жителей Богучарского района.

Поэтому, дает совет Василий Николае-
вич, лучше постараться погасить долги в 
добровольном порядке. По крайней мере, 
в этом случае не придется нести судебные 

издержки. Ну, а если суда все-таки избе-
жать не удалось, то оплатить долг нуж-
но незамедлительно, так как неисполне-
ние решения в отведенные сроки влечет 
за собой привлечение к процессу служ-
бы судебных приставов. За это должник 
платит исполнительский сбор, который 
составляет семь процентов от суммы за-
долженности.

Кстати, согласно законодательству, 
граждане, чей долг не погашен добро-
вольно в течение двух месяцев и состав-
ляет более 10 тыс. рублей, могут лишить-
ся права выезда из России. 

Записала Наталья ЗЛОБИНА
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АКТУАЛЬНО4

 Ремонты могут не состояться, если не будет денег

РЕКЛАМА

Долги в Фонд капитального 
ремонта растут

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

Потомки захватчиков, участвовав-
ших в 1942 году в оккупации Богу-
чарщины, побывали в нашем районе. 
Четверо итальянцев – Алессандра Фе-
стини, Луизелла Виван, Ада Скриняра 
и Лука Мастропашвуа – приехали из 
города Триеста, чтобы посетить ме-
ста боев их родственников. Иностран-
цев встретил руководитель поисково-
го отряда «Память» Николай Новиков. 

Он провел для гостей экскурсию по 
Дубравскому музею. Особое внима-
ние приезжие уделили итальянским 
вещам, которые поисковики обнару-
жили во время работ. На память Ни-
колай Львович подарил членам деле-
гации образки «Мадонны» и итальян-
ские звездочки, которые захватчики 
крепили к своим кителям. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА

У нас побывали итальянцы

 Фото на память с командиром поискового отряда «Память» Николаем Новиковым (крайний справа)

Департамент жилищно-ком-
мунального хозяйства и энергети-
ки Воронежской области сообщил о 
старте открытого публичного конкур-
са «Жители области за чистоту и бла-
гоустройство», который имеет еще 
одно название – «Уютный дом». 

Поучаствовать могут все желаю-
щие люди, которые активно благо-
устраивают свои дворы или поселки. 
Конкурс будет проходить по семи но-
минациям: «Лучший двор многоквар-
тирного дома», «Лучшая дворовая 
детская площадка», «Лучшая улица 
в частном секторе», «Лучшая част-
ная усадьба», «Лучший цветник на 
придомовой территории многоквар-
тирного дома», «Подъезд образцо-
вого содержания», «Самый зеленый 
двор многоквартирного дома». За-
явки на участие в конкурсе «Уютный 
дом» должны содержать полную ин-
формацию об участнике (ФИО, по-
чтовые реквизиты), сопроводитель-
ное письмо и пояснительную запи-
ску с описанием проведенных работ. 
На заглавном листе материалов сле-
дует указать полное наименование 
номинации. Заявки принимаются с 
1 сентября по 1 октября 2018 года. 
Более подробную информацию мож-
но узнать по телефону: 8 (473) 212-
77-72.

Богучарцев позвали 
поучаствовать в конкурсе 
«Уютный дом»

ВНИМАНИЕ!

ВИЗИТЫ



Наш земляк, краевед Евгений Рома-
нов выпустил книгу «Запишите меня в 
комсомол». В нее вошли очерки и рас-
сказы из жизни комсомольцев, кото-
рые написали сами богучарцы (в том 
числе нынешние и бывшие сотрудни-
ки редакции «СН»). 

Авторы рассказывают, какой ценный 
жизненный опыт они получили в молодеж-
ной комсомольской организации, а еще 
затрагивают в своих воспоминаниях важ-
нейшие страницы истории нашего края, 
начиная с июня 1918 года. В книге пове-
ствуется, как комсомольцы восстанавли-
вали народное хозяйство в 20-е годы, как 
защищали свою Родину во время Вели-
кой Отечественной войны, как воссозда-
вали города, разрушенные в войну, как 
помогали детям в голодные годы и о мно-
гом другом. 

– В 1987 году типография отпечатала 
тоненькую брошюру «Боевые комсомоль-
цы партии», по ее примеру глава Богучар-
ского района Валерий Васильевич Куз-
нецов предложил сделать хорошую кни-
гу о ветеранах комсомола, – сказал Ев-
гений Романов. – Чтобы собрать матери-
ал, брали публикации разных лет из га-
зеты «Сельская новь», работали с архи-
вами, я лично встречался с комсомоль-
цами, собирал фотографии. В результа-
те книга получилась очень интересной и 
насыщенной информацией. 

В минувший четверг, 2 августа, на 
встрече у первого секретаря Богучар-
ского РК ВЛКСМ в 1975-1979 годах, ныне 
являющегося первым заместителем гла-

вы администрации Богучарского района 
Юрия Величенко, каждый из авторов по-
лучил в подарок по одному экземпляру 
издания. Среди тех, кто участвовал в на-
писании книги – первый секретарь Богу-
чарского РК ВЛКСМ в 1959–1962 годах 
Лев Воротников, секретари Богучарско-
го райкома комсомола в разные годы Ва-

лентина Кучмасова, Александра Резнико-
ва, методист Центра детского творчества 
Елена Ковалева и другие. 

Один из авторов, бывший редактор 
газеты «Сельская новь», руководитель 
местного творческого клуба «Поэтиче-
ский Богучар» Иван Абросимский, по-
благодарил руководство района за то, 

что поддерживает выход литературы 
местных авторов. Также он выразил на-
дежду, что книга «Запишите меня в ком-
сомол» станет примером для молоде-
жи и появится для ознакомления в шко-
лах района. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора

 Евгений Романов вручает книгу одному из авторов – Владимиру Чвикалову
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ОБЩЕСТВО 5

ПОЛЕЗНЫЕ СОВЕТЫ

Вышла книга о богучарских комсомольцах
В нее вошли очерки и рассказы, затрагивающие важные страницы истории района

Сезон отпусков в самом разгаре. Мно-
гие уже успели отдохнуть и, набрав-
шись сил, вышли на работу. А кто-то 
только собирается вернуться к делам 
после беззаботных, наполненных при-
ятными событиями дней. Чтобы трудо-
вые будни для вчерашних отпускников 
не стали кошмаром, специалисты сове-
туют плавно вливаться в работу. 

О том, как правильно под-
готовиться к выходу из от-
пуска, а также как уберечь 
свой организм от послеот-
пускной депрессии, рас-
сказала психолог Богучар-

ской районной больницы Анастасия 
Корзютина.

Организм к работе надо 

готовить заранее

Большинство возвращаются домой из 
поездок впритык к работе, в итоге орга-
низм не успевает перестроиться с отпуск-
ного режима и начинает «бунтовать». В 
результате могут возникнуть раздражи-
тельность, чрезмерная усталость, а кто-то 
и вовсе впадает в тоску и уныние. Психо-
лог Анастасия Корзютина советует ста-
раться возвращаться из отпуска за два 
три дня до выхода на работу. В день при-
езда домой позвольте себе хорошенько 
отдохнуть и выспаться. Пораньше ложи-
тесь в постель и подольше спите. 

Вернувшись из путешествия домой, 
постарайтесь воздержиться от генераль-
ной уборки, изнурительного шопинга и 
шумных компаний. Не проводите много 
времени у компьютера или телевизора 

– мозгу пока сложно переварить мощ-
ный поток информации, обрушивающий-
ся с экрана.

Выходите из отпуска среди 

недели

Если есть возможность, приступайте к 
служебным обязанностям не в понедель-
ник – тогда вас ждёт длинная рабочая не-
деля, – а в среду или четверг. Перспекти-
ва близких выходных улучшит настрое-
ние и ослабит стресс. В первый день ра-
боты после отпуска Анастасия Сергеев-
на рекомендует одеться построже, даже 
если никто из коллег не придерживается 
дресс-кода. Это дисциплинирует и настра-
ивает на рабочий лад. Первые два-пять 
дней старайтесь не переусердствовать 
на работе и не задерживаться в офисе. 
Не стоит как в омут с головой бросаться 
в работу. Лучше всего для того, чтобы из-
бавиться от паники по поводу проблемы, 
написать все дела на листочке. Так вам 
будет нагляднее, и вы сможете решить, в 
какой последовательности с максималь-
ной пользой для себя выполнить эту рабо-
ту. В первую очередь делайте самые лю-
бимые, легкие и приятные задания. 

Не пренебрегайте свежим 

воздухом

Конечно, есть люди таких профессий, 
для которых эти советы не совсем подхо-
дят. К примеру, это пожарные, у которых 
работа – постоянный стресс. Им в сво-

бодное время психолог районной боль-
ницы предлагает чаще бывать на улице, 
на солнце (это, кстати, пойдет на пользу 
и людям других профессий). А еще нуж-
но постараться разгрузить выходные, пе-
ределав все домашние дела по вечерам 
в будние дни. Физические нагрузки тоже 
помогают человеку справляться с депрес-
сией и стрессом. Но не переусердствуйте. 

Питайтесь правильно

Не стоит резко менять свой рацион пи-
тания. Сидеть на голодном пайке сейчас 
нельзя – это дополнительная нагрузка на 

организм. Полезной будет легкая пища, 
например, йогурты, тушеные овощи, не-
жирное мясо, рыба, каши. Не забывайте 
о бананах и натуральном горьком шоко-
ладе – эти продукты являются вкусными 
антидепрессантами. 

По мнению Анастасии Корзютиной, в 
обеденное время не стоит есть много, так 
как переедание может привести к сонли-
вости. Кстати, алкогольные напитки, воз-
действующие на психику человека, мо-
гут только усугубить депрессивное со-
стояние. 

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора 

и Александра МАНУЙЛОВА 

Как справиться с послеотпускной депрессией
Корреспонденты «СН» выяснили, как подготовиться к выходу из отпуска

 Иногда работа после отпуска вызывает стресс
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Распространенность диабета в 

Воронежской области составляет 
3,7 %. Значит, из 100 жителей при-
мерно четверо — диабетики.

— Заболеваемость растет. 
Сказался образ жизни: люди ма-
ло двигаются, еда стала калорий-
нее, а режим питания — нераци-
ональным (преимущественно ве-
черний). Это приводит к избыточ-
ной массе тела и ожирению. Кро-
ме того, диабет молодеет. Если 
раньше мы говорили, что среди 
пациентов большая часть людей в 
возрасте от 60 лет, то сейчас забо-
леваемость переместилась в груп-
пу от 40 до 60 лет. Есть и более мо-
лодые пациенты. Также у нас в об-
ласти около 5 тыс. детей, больных 
сахарным диабетом, — рассказа-
ла Лариса Колимбет.

Подавляющее большинство 
(94 %) болеют II типом сахарного 
диабета. Это приобретенное забо-
левание, вероятность развития ко-
торого складывается из двух фак-
торов — генетической предраспо-
ложенности и внешней среды. На 
долю генетики приходится толь-
ко 20 %. Во всех остальных случа-
ях влияние оказали неправильное 
питание и малоподвижный образ 
жизни. Около 90 % больных II ти-
пом диабета имеют избыток мас-
сы тела или ожирение.

Помимо генетической пред-
расположенности, факторами ри-
ска заболевания II типа являют-
ся возраст старше 45 лет, малопо-
движный образ жизни, повышен-
ный уровень холестерина, сосу-
дистые катастрофы — например, 
инфаркты и инсульты.

— В группе риска также жен-
щины, родившие ребенка весом 
больше 4,5 кг, и дети, которые при 
рождении весили менее 2,5 кг. Де-
ло в том, что у таких маленьких 
детей изначально меньшее ко-
личество бета-клеток в поджелу-
дочной железе. Эти клетки выра-
батывают инсулин. Если такой 
ребенок, когда подрастет, будет 
неправильно питаться, резерв 
его бета-клеток не справится — 
возникнет сахарный диабет, — 
предупредила эндокринолог.

 Эндокринолог Лариса Колимбет: 
«Диабетом болеют из-за образа 
жизни»
Диагноз все чаще ставят молодым жителям Воронежской области

  

По словам эксперта, чем рань-
ше выявить диабет, тем больше 
шансов предотвратить осложне-
ния. Пациент, который будет кон-
тролировать основные показате-
ли, сможет дожить до глубокой 
старости.

— Когда речь идет о диабете, 
мы говорим стандартную фра-
зу: опасен не сам диабет, а его 
осложнения, — подчеркнула Ла-
риса Колимбет. — При высоком 
уровне глюкозы начинается по-
ражение сосудов глаз, что может 
привести к полной слепоте. Это 
называется диабетическая рети-
нопатия. Распространенным ос-
ложнением является диабетиче-
ская нейропатия — повреждение 
нервных волокон, вызванное по-
вышенным уровнем глюкозы кро-
ви. Этим страдают до 50 % паци-
ентов. Есть риск развития диабе-
тической стопы — поражения тка-
ней конечностей, вызванного на-
рушением обмена веществ у лю-
дей с сахарным диабетом. Из-за 
такого осложнения пациенту мо-
гут ампутировать ступни. На фо-
не стойкой декомпенсации диабе-
та (состояние, когда уровень са-
хара не поддается коррекции ле-
карствами) возникает диабетиче-
ская нефропатия (поражение по-
чек), впоследствии это приводит 
к почечной недостаточности. Сре-
ди пациентов отделения гемодиа-
лиза (метод очищения крови вне 
организма, когда кровь циркули-
рует через фильтр) подавляющее 
большинство больны диабетом.

Избежать всех этих осложне-
ний можно, своевременно вы явив 

заболевание. После запуска про-
екта «Живи долго!» статистика за-
пущенных случаев в регионе сни-
жается.

 
Всем людям в возрасте от 45 

лет даже при отсутствии жалоб 
необходимо проверять уровень 
глюкозы крови ежегодно. Моло-
дым людям, у которых есть фак-
торы риска, также. Для осталь-
ных достаточно диспансериза-
ции. Обязательно сдать анализы, 
если появляются тревожные сим-
птомы.

— Симптомы диабета — сла-
бость, немотивированная уста-
лость, сухость во рту, снижение 
или прибавка веса, частое моче-

испускание, зуд покровов кожи, 
незаживающие раны или язвы, — 
пояснила эксперт.

Диабет может протекать бес-
симптомно годами. Распознать 
болезнь у людей, которые о ней 
даже не подозревали, позволяют 
скрининги.

За пять лет в рамках проек-
та «Живи долго!» диабетологиче-
ский центр провел 27 бесплатных 
акций. В общей сложности обсле-
довали 6,5 тыс. человек. Меро-
приятия проходили в самом цен-
тре, а также на предприятиях и в 
районах области.

— Прежде всего акции на-
правлены на раннее выявление 
сахарного диабета и других нару-
шений углеводного обмена. Жи-

телям региона предлагали бес-
платно проверить кровь на уро-
вень глюкозы, — пояснила Лари-
са Колимбет. — Для тех, у кого 
диабет уже диагностирован, про-
водили субботники и Дни здоро-
вья. Пациенты сдавали анализы 
на биохимические показатели, 
проверяли функционирование 
печени и почек, консультирова-
лись с офтальмологами, кардио-
логами, неврологами, докторами 
кабинета диабетической стопы. 

  
   

 
Лечение сахарного диабета, 

помимо приема медицинских пре-
паратов, включает рациональный 
режим питания и физическую ак-
тивность. Без этих двух вещей бо-
роться с диабетом невозможно.

— На сегодняшний день диа-
бет неизлечим. Но если мы гово-
рим о диабете II типа, то при по-
мощи правильного питания, уве-
личения физических нагрузок, со-
временной фармакологической 
терапии мы можем привести па-
циента в нормальное состояние. 
Важен самоконтроль. Мы гово-
рим, что управляем сахарным 
диа бетом, когда держим под кон-
тролем шесть вещей: уровень 
глюкозы натощак и через два часа 
после еды, уровень гликирован-
ного гемоглобина (биохимиче-
ский показатель крови, показыва-
ющий среднее содержание сахара 
за период до трех месяцев), уро-
вень артериального давления, хо-
лестерина и триглецеридов (фор-
мы жиров). Когда мы добиваемся 
значений, которые должны быть, 
пациенту ничто не угрожает.

  
  

 
Симптомами понижения глю-

козы крови являются слабость, 
пот ливость, чувство голода, 
дрожь в теле, расширение зрач-
ков, возбудимость.

При резком понижении уров-
ня глюкозы крови пациенту можно 
оказать помощь до приезда «ско-
рой». Часто диабетики, в особен-
ности принимающие инсулин, 
носят с собой глюкагон (препа-
рат, который увеличивает концен-
трацию глюкозы в крови) в шпри-
це. Если же такого препарата нет, 
больному надо дать кусок сахара 
или же ложку меда, разведенную 
в половине стакана теплой воды. 
Это позволит быстро купировать 
низкий уровень глюкозы.

ЕВГЕНИЯ ПОЛУХИНА

ФОТО ВИТАЛИЯ ГРАССА
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ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ



За последнее время африканская чума 
свиней зарегистрирована в Белгород-
ской, Ивановской, Новгородской и 
Калининградской областях, а птичий 
грипп – в Саратовском, Курском и Ро-

стовском регионах. Чем 
чревато проникновение 
на территорию района ви-
русов этих заболеваний, 
рассказывает ветеринар-
ный врач Ксения Карпова:

– Многие помнят о том, что было в рай-
оне после того, как в одном из сельских 
подворий ветеринары обнаружили очаг 
африканской чумы свиней. В целях не-
распространения заболевания пришлось 
уничтожить тысячи животных. Ощутимые 
убытки понесли как коллективные хозяй-
ства, так и частники. Но на тот момент это 
был единственно верный выход, так как 
падеж свиней в случае появления болез-
ни достигает 100 процентов. 

Несколькими годами раньше в районе 
возникала опасность заражения птицы. 
До уничтожения тогда дело не дошло, но 
сейчас птичий грипп уже есть в сосед-
них регионах. Поэтому и этот сектор на-
ходится в зоне риска. Кстати, птица от 

этой болезни тоже гибнет поголовно. На 
настоящий момент карантина в нашем 
районе нет. В личные подворья свиньи 
пусть не в том количестве, как раньше, 
но возвратились, есть у селян и птица. 
Поэтому ветслужба просит владельцев 
отнестись к приобретению молодняка и к 
дальнейшему его содержанию с предель-
ным вниманием. 

Если вам доводится покупать птицу 
или поросят на богучарском рынке, обя-
зательно интересуйтесь, есть ли у про-
давца документы, подтверждающие, что 
животные и птица клинически здоровы и 
не были завезены из регионов, неблаго-
получных по остроинфекционным забо-
леваниям. Не прибегайте к нелегальным 
способам покупки живности – это может 
обернуться большими материальными по-
терями.

Как ветспециалист, я советую живот-
ных и птицу разных видов (в том числе из 
дикой фауны) содержать отдельно. Есть 
еще один немаловажный момент: не надо 
допускать в места содержания животных 
посторонних лиц, так как они могут яв-
ляться источником инфекции. Замечу, что 
для самих людей вирусы АЧС и птичьего 
гриппа не опасны.

Просим селян выполнять все ветери-
нарно-санитарные нормы и правила со-
держания животных, а в случае внезап-
ного падежа немедленно обращаться в 
районную станцию по борьбе с болезнями 
животных. Невыполнение этих требова-
ний несет административную ответствен-

ность. Если же будут установлены при-
чины, повлекшие распространение АЧС 
или гриппа птиц на другие территории, 
то виновному придется предстать перед 
судом.

Записала Наталья ЗЛОБИНА
Фото из архива «СН»

ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ 
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ВОПРОС – ОТВЕТ

АЧС и птичий грипп – в соседних регионах
Об опасности возникновения очагов опасных заболеваний напоминают специалисты 

Богучарской районной станции по борьбе с болезнями животных

 Ограждать животных от АЧС нужно постоянно

«В газете «Сельская новь» мы часто 
видим сообщения о том, как работа-
ют правоохранители. К примеру, не-
однократно писалось, что полицейские 
задержали жителей района, спилив-
ших на территории лесничества дере-
вья, чтобы пустить их на дрова. А вот 
мне хотелось бы знать, отслеживает 
ли прокуратура мошеннические дей-
ствия некоторых людей, занимающих 
руководящие должности, которые во-
руют миллионы из государственной 
казны?»

Екатерина Корнеева, Богучар

Отвечает прокурор отдела управ-
ления прокуратуры области Наталья 
Шипилова:

– Органы прокуратуры уделяют этому 
пристальное внимание не только в Богу-
чарском районе, но и во всей Воронеж-
ской области. К примеру, в текущем году 
на территории региона зарегистрировано 
317 преступлений, по которым государ-
ству причинен ущерб на сумму 303,5 млн 
руб. Чтобы его возместить, изъято иму-
щество на сумму более 1,3 млн руб., так-
же судами наложен арест на имущество 
общей стоимостью 28,9 млн руб. Кроме 
того, прокурорами в суды общей юрис-
дикции предъявлено 176 исковых заяв-

лений по материалам уголовных дел на 
сумму 41,5 млн руб., что в 4,5 раза боль-
ше, чем за аналогичный период прошлого 
года (40 исков на сумму 2,4 млн руб.). По 
результатам их рассмотрения удовлетво-
рено 104 требования прокурора на 18,1 
млн руб. Фактов возврата либо отказа в 
удовлетворении не имелось.

К примеру, в апреле в суд было на-
правлено уголовное дело в отношении 
директора общества с ограниченной от-
ветственностью, который обвинялся в мо-
шенничестве. Установлено, что мужчина 
похитил из федерального бюджета 11,1 
млн руб. в виде возмещенного налога на 
добавленную стоимость, то есть он пре-
доставлял в налоговый орган докумен-
ты, содержащие заведомо ложные сведе-
ния. Прокуратура области в порядке ст. 44 
УПК РФ предъявила исковое заявление 
о взыскании с него денежных средств в 
счет возмещения вреда, причиненного 
бюджету Российской Федерации. При-
говором суда мужчина был признан ви-
новным, иск прокурора удовлетворен на 
10,8 млн руб. (оставшуюся часть суммы 
осужденный добровольно возместил в 
суде). Работа по защите интересов госу-
дарства от преступных посягательств бу-
дет продолжена.

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА

На территории Богучарского района 
прошло мероприятие по профилакти-
ке детского дорожно-транспортного 
травматизма. Особое внимание со-
трудники ОГИБДД уделили несовер-
шеннолетним водителям двухколес-
ного транспорта.

В результате проверки полицейские 
выявили семь административных пра-
вонарушений: пять подростков ездили 
без прав, один управлял скутером без 
мотошлема, родители еще одного за-
платят штраф, потому что дали транс-
порт сыну, зная, что прав у ребенка нет.  

– Очень печально, что многие под-
ростки игнорируют инспекторов, кото-
рые требуют остановиться для провер-

ки документов. А когда полицейские 
их все же останавливают, те поясняют, 
что прятаться от сотрудников правоох-
ранительных органов их учат родители, 

– сказал в беседе с корре-
спондентом «СН» началь-
ник ОГИБДД отдела МВД 
России по Богучарскому 
району Вячеслав Галуш-
кин. – Получается, взрос-
лые знают, что прав управ-

ления транспортным средством у их ре-
бенка нет, а значит, заведомо подвер-
гают его опасности. Это очень плохо. 

Вячеслав Александрович добавил, 
что такие родители должны отвечать за 
свои действия по всей строгости закона. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Нарушать закон детей 
учат родители
Полицейские рассказали, как их 

игнорируют малолетние водители

Как следят за теми,
кто ворует из казны?

На посту ДПС в Богучарском районе 
полицейские задержали ранее суди-
мого 21-летнего жителя Ростовской 
области. Мужчину подозревают в 
краже большой суммы денег из ав-
томобиля воронежца. 

В отделе полиции злоумышленник 
полностью признал свою вину и пояс-
нил, что приехал в Воронеж, чтобы со-
вершить преступление. Возле одного из 
банков он заметил мужчину, который 
сел в автомобиль представительского 
класса. Подозреваемый попросил сво-
его водителя следовать за воронежцем 

пока тот не остановится и не покинет 
транспортное средство. На улице Воро-
шилова 45-летний житель столицы Чер-
ноземья вышел из машины, а подозре-
ваемый путем сканирования иномарки 
тайно похитил из салона транспортного 
средства портфель, в котором находи-
лись 500 000 рублей.

По данному факту возбуждено уго-
ловное дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного ч. 3 ст. 158 УК 
РФ (кража). Подозреваемому горозит 
до шести лет лишения свободы. Муж-
чина заключен под стражу.

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Украл в Воронеже, 
а попался в Богучаре
Мужчина похитил 500 тысяч рублей

КРИМИНАЛ
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Прогноз  
погоды

10 августа
Влажность – 37 %
Давление – 756 мм рт.ст.

+25
+15

8 августа
Влажность – 47 %
Давление – 749 мм рт.ст.

+27
+18

9 августа
Влажность – 38 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+25
+17

 11 августа
Влажность – 34%
Давление – 756 мм рт.ст.

+27
+17
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Срочно требуются рабочие

Питание, проживание. 

на сбор яблок и др. с/х работы
до окончания осеннего сезона
в Липецкую обл., г. Лебедянь.

Тел. 8-903-864-46-70Оплата сдельная.

Р
ек

ла
м

а

РЕКЛАМА

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Тел. 8-9204090282.
Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.
Камень, песок, щебень. Вывоз мусора. Т. 8-9066780761.
Прод. пшеница, ячмень, овес. Тел. 8-9038597180.

Прод. дом с удоб. по ул. Освобождения. Тел. 8-9102825540.
Прод. дом в с. Красногоровка. Тел. 8-9092166713.
Прод. корову. Тел. 8-9202263617.
Прод. корова и тёлка. Тел. 8-9204640346.
Прод. кв. 158 м2 в г. Богучар. Тел. 8-9155614271.

Свежий выпуск  «Сельской нови»Свежий выпуск  «Сельской нови»

 вы можете приобрести в магазинах  вы можете приобрести в магазинах 

городагорода

Редакция «Сельской нови» 
доводит до вашего сведения, 
что при подаче объявлений 
частного характера вы ОБЯ-
ЗАТЕЛЬНО должны предъ-
являть  паспорт.                               

Редакции  газеты «Сель-
ская новь» требуется обо-
зреватель. 

Справки по телефонам:  
2-11-31, 2-24-41.                       

Уважаемые богучарцы и гости нашего города!
Приглашаем вас 8 августа (СРЕДА) в 20.00 на мероприятие 

«Богучарские вечера на набережной» (6+)
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8(928) 128-16-39
8(909) 416-26-61

приглашает на работу 

график работы понедельный (день/ночь)
комфортные условия труда 

   (кондиционер, биотуалет)
оформление по ТК РФ
выплата з/п 2 раза в месяц 

Принимаем на работу иностранных граждан

б

тел.: 8-905-052-66-23

реклама

Т. 8-4734621541, 8-9081443574

В СХА «Аннинская» 
для охраны садов на период 
уборки урожая требуются 
охранники. Вахта.

Информация о тарифе на захоронение твердых коммунальных 
отходов, осуществляемое ООО «Богучарбытсервис» на 2018 г. 
ИНН 3603007386. Местонахождение (адрес: 396790 Воронеж-
ская обл., г. Богучар, ул. Белогубова, д.7 Б), тел. 8(47366) 2-30-
30. Тариф на захоронение твердых коммунальных отходов на 
2018 г.  установлен с календарной разбивкой с 01.01.2018 г. по 
30.06.2018 г. – 77,52 руб. за 1м3, для населения – 77,52 руб. за 
1м3, с 01.07.2018 г. по 31.12.2018 г. – 102,75 руб. за 1м3, для на-
селения – 102,75 руб. за 1м3 утвержден приказом Управления 
по государственному регулированию тарифов Воронежской об-
ласти от 09 июля 2018 г. № 25/4. Надбавки к тарифу на захоро-
нение твердых коммунальных отходов для потребителей – нет. 
Надбавки к тарифу организаций на захоронение твердых ком-
мунальных отходов – нет.

ВНИМАНИЕ!!!
По многочисленным просьбам населения

только 12 августа в РДК «Юбилейный» (г. Богучар) 
с 9.00 до 17.00 состоится грандиозная 

ярмарка-распродажа

ЭКОНОМ
Напрямую с крупнейших оптовых складов России.

Куртки, текстиль, трикотаж детский, женский, 
мужской, обувь женская, мужская.

И многое многое другое
НИЗКИЕ ЦЕНЫ И ОТМЕННОЕ КАЧЕСТВО ТОВАРОВ ВАС ПРИЯТНО УДИВЯТ

ДЛЯ ЭКОНОМНЫХ ЛЮДЕЙ!
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я с 9.

Н

Подписной индекс 64965

573
руб.*

Поправка
В №62 от 3 августа в информации о зарегистри-
рованных кандидатах в депутаты городского Со-
вета народных депутатов (7 стр.) неверно указа-
но отчество кандидата. Вместо Цапин Сергей 
Иванович следует читать Цапин Сергей Серге-
евич.  Приносим извинения за ошибку.

С 80-летним юбилеем поздравляем 
дорогую, уважаемую  

Марию Алексеевну Денисенко 
(Твердохлебовка).

Восемьдесят лет! Какая дата!
Благородная, достойная похвал.
Так пускай уже сейчас начнет 

сбываться,
Что сегодня каждый пожелал.
От себя хотим мы лишь добавить:
Желаем вам годами насладиться –
В них столько опыта 

и мудрости житейской,
Еще желаем лишь моложе 

становиться.
Семья Миронинко.

Поздравляем с 70-летним 
юбилеем Нину Константиновну 

ЗЫГАЛОВУ 
(Твердохлебовка).

Мы спешим тебя поздравить 
с юбилеем!

Пусть душа твоя, мамулечка, поет,
Пусть на сердце будет лишь 

светлее,
Жизнь пускай улыбками цветет.
Окружают пусть лучи покоя
И сердечного прекрасного добра.
Поздравляем мы тебя 

со всей душою!
Твои дети, внуки, вся твоя 

семья.
Дети, внуки, 

правнучки.

8 августа отметит свой юбилей 
Вера Ивановна КАЛЬЧЕНКО 

(СХА «Луговое»). Мы адресуем 
ей самые теплые пожелания.

Поздравляем с юбилеем!
Света, радости, добра,
Постоянного везения
И душевного тепла.
Пусть глаза сияют радостью
Исполнятся мечты.
Жизнь пусть будет вечной 

сладостью,
А в душе цветут цветы.

Коллектив СХА «Луговое».

В аптеку 
«Будь здоров» 

требуется заведующий 
аптекой, 

фармацевт/провизор.
Оформление по ТК РФ.

Тел. 8-9038586841Реклама
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